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Ortsteilrat Tiefthal Erfurt, 30.09.2015 

OR TIE/007/2015  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal am 28.09.2015 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, An den Linden 8, 99090 

Erfurt-Tiefthal  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

21:15 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Teubner 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

09.09.2015 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Behandlung von Entscheidungsvorlagen OR  

   

 5.1. Verwendung finanzieller Mittel nach §4 Ortsteilverfas-

sung- Wegesanierung 

1642/15 

   

 6. Ortsteilbezogene Themen  
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 7. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsbürgermeister Herr Teubner eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und fristge-

mäße Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. Ein Mit-

glied des Gremiums ist wegen Urlaub entschuldigt. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung bekannt gegeben worden. Anträge auf Änderung 

werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es wird nach dieser 

verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

09.09.2015 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung ist mit der Einladung versandt worden. 

Anträge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

Im Rahmen der Protokollkontrolle wird darüber informiert, dass die Weiterleitung der An-

fragen an die Fachämter erfolgt ist, eine Beantwortung aber noch aussteht. Es wird darum 

gebeten, diese Anzufragen. 

Hinsichtlich des Kanalbaus im Kühnhäuser Weg wird berichtet, dass es keine Probleme 

gibt. Die Baufirma reagiert sehr flexibel auf Bitten der Anlieger. 

Über weitere Fortschritte zur Erhaltung der Gaststätte "Jägerschmaus" wird berichtet und 

man ist sehr optimistisch. 

Auf dem Bolzplatz soll demnächst noch einmal eine Rasen- Nachsaat erfolgen. Die vorheri-

gen Saaten sind wegen der Trockenheit nur teilweise aufgegangen. Mit der kühleren Witte-

rungsperiode hat sich das Bild etwas gebessert. 

Der letzten Einladung zum Kaffeetrinken für die Geburtstagsjubilare ist leider keiner der 

angesprochenen Personen gekommen. Deshalb soll zukünftig neben der schriftlichen Ein-

ladung die Teilnahmeabsicht telefonisch angefragt werden, um die Vorbereitung besser 

planen zu können. 

 

bestätigt Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Es sind keine Einwohner zur Sitzung anwesend. Die Einwohnerfragestunde entfällt aus 

diesem Grund. 
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 5. Behandlung von Entscheidungsvorlagen OR  

   

Die in der heutigen Sitzung zur Entscheidung vorliegende Drucksache 1642/15 war in der 

letzten Sitzung vertagt worden. Herr Teubner gibt Erläuterungen dazu. Der Haushalt der 

Stadt Erfurt ist vom Landesverwaltungsamt genehmigt worden. In der letzten Woche er-

folgte die Veröffentlichung. Damit sind der Haushalt 2015 und die Haushaltssatzung 2015 

gültig. Trotzdem hat der Oberbürgermeister den Fortbestand seiner Festlegungen zur 

Haushaltsführung 2015 verfügt. Das heißt, man kann auch weiterhin nur auf 50% der 

planmäßigen Mittel zugreifen. In Rücksprache mit der Baufirma, die an einem Vorortter-

min schon teilgenommen hat,  wäre eine Umsetzung der geplanten Maßnahme mit Abstri-

chen bei der abschließenden Oberfläche möglich- statt einer Pflasterung wird eine sandge-

schlämmte Decke vorgesehen. Die Geschäftsführer der Firma werden Kontakt zum Stra-

ßenmeister aufnehmen, da ja auch noch ein Beleuchtungspunkt durch das Tiefbauamt zu 

setzen wäre. Vorgesehener Ausführungszeitraum wäre die 1. und 2. Novemberwoche. 

Der Ortsteilrat sieht keinen weiteren Diskussionsbedarf. Herr Teubner stellt somit den Mit-

teleinsatz von 3.033,25 EUR für die vorgeschlagene Wegesanierung zwischen Brückengra-

ben und An den Linden zur Abstimmung. 

 

 

 5.1. Verwendung finanzieller Mittel nach §4 Ortsteilverfas-

sung- Wegesanierung 

1642/15 

   

mit Änderungen beschlossen Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

Für die Wegesanierung zwischen "Am Brückengraben" und "An den Linden" wird die ge-

samte zur Verfügung stehende Summe, derzeit in Höhe von 3.033,25 EUR, bereitgestellt. 

 

 

 6. Ortsteilbezogene Themen  

   

Ortsteilzeitung 

Ende November wird die 2. Ausgabe der Ortsteilzeitung in diesem Jahr erscheinen. Im Vor-

feld der Sitzung hatten die beiden Redakteurinnen darum gebeten, sich Gedanken zu In-

halten zu machen und darüber, wer Texte/ Informationen beitragen kann. Darüber wird in 

dieser Sitzung ausführlich diskutiert und Verantwortlichkeiten festgelegt. Redaktions-

schluss ist der 25. Oktober, am 16. November geht die Zeitung in Druck. 

 

Adventsmarkt am 05. Dezember 

Ein Mitglied des Ortsteilrates berichtet dem Gremium, dass er sich auftragsgemäß um die 

musikalische Umrahmung des Adventsmarktes bemüht hat und 2 Schülerbands und eine 

Sängerin verpflichten konnte. Am 13. Oktober soll ein erstes Treffen der Organisatoren 

stattfinden. 

In diesem Zusammenhang berichtet die Vorsitzende des Micky Maus Club, dass die Idee, 

einen lebendigen Adventskalender zu gestalten, auf große Resonanz gestoßen ist. Deshalb 

soll auch hier eine Informationsveranstaltung zu weiteren Absprachen erfolgen: am 15. 

Oktober. 
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 7. Informationen  

   

- Hochwasserschutz Marbacher Weg 

Es soll nachgefragt werden, wann diese Maßnahme beendet wird. 

 

 Stromversorgung Remise 

Der Mieter hat keinen Stromanschluss, hat die Remise vor Jahren so gemietet. Auf 

Nachfrage beim Amt für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung wurde die Auskunft 

erteilt, dass er einen Antrag zur Einrichtung einer Abnahmestelle stellen kann. 

 

- Grünabfallentsorgung: 

Herr Teubner informiert den Ortsteilrat, dass die Grünabfallentsorgung im bisheri-

gen Umfang bis 2018 fortgesetzt wird. Der Argumentation der Ortsteile pro Contai-

ner hat sich der Stadtrat angeschlossen. 

 

- Eine Ortsteilrätin bemängelt Baumaßnahmen im Grund. Ihrer Meinung nach wer-

den die gesetzten Steine einem Hochwasser nicht standhalten. Außerdem wurde 

eine ausgefahrene Furt hinterlassen. Es wird um Stellungnahme des Amtes gebeten. 

 

- Herr Teubner bittet darum, Vorschläge für eine Antragstellung im Rahmen der Spar-

kassenförderung für 2016 zu machen. Er benötigt als Angaben: Verein, Verwen-

dungszweck und beantragte Summe. 

In diesem Zusammenhang teilt die Vorsitzende des MMClub mit, dass noch kein 

Geldeingang der Fördersumme 2015 auf dem Vereinskonto zu verzeichnen war. Ihr 

wird erläutert, dass dafür noch ein Antragsformblatt an die Sparkasse zu senden 

war. 

 

- Die Vorsitzende des Micky Maus Club berichtet, dass weitere Vereinsmitglieder ge-

wonnen wurden, es sind nun 14. Die durch den Verein initiierten Sportgruppen für 

junge Frauen / Kinder haben 20 bzw. 15 ständige Teilnehmer. 

 

 

  

 

 

 

gez. Teubner gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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